
Compte rendu de la réunion du comité du 27 mai 2024 
  

Présents : Catherine Depaquy, Etienne Charpentier, Gwen Adam, Bertrand  Loth, Laurent 
Monmart, Pascal Balloir, Vincent Lucas, Guy Chaumet, Jérémie et Audrey Debaire, Jean-
François Thuillier 
Excusés : Guillaume Dos Reis, Jérémy Maillefer 
  
Point abordés : 

• LABEL NATIONAL CLUB ENGAGE -DEVELOPPEMENT DURABLE 

Lors de la journée des présidents de club au tournoi de Roland Garros 2024, le TC SEZANNE à 
été cité en obtenant le LABEL NATIONAL « CLUB ENGAGE » le club mis en avant pour : sa 
culture et son histoire solidaire et responsable ; sa politique inclusive et sociétale ; sa 
stratégie environnementale via des actions efficaces ; son engagement volontaire à 
poursuivre une politique écoresponsable. 

• FLAMME OLYMPIQUE VILLE DE SEZANNE 

La Flamme olympique passera par Sézanne le dimanche 30 juin 2024 peu après 17 h.  
Programme d’animations sur le stade de la Fontaine du Vé  avec la participation du club de 
tennis. La Flamme passera notamment par la rue Paul-Doumer, puis Place de la République, 
l’église Saint-Denis et le Mail des Acacias. Dispositif de sécurité important à prendre en 
compte pour circuler. 

Besoin de quelques volontaires pour tenir le stand de tennis de 14h à 17h30 : ok Audrey et 
Jérémie. Encore besoin de 1-2 personnes. 

• ECOLE DE TENNIS -REMISE DES MEDAILLES 

Remise des médailles aux enfants de l’école de tennis. (Stock existant) Prévoir l’achat de 
nouvelle médaillerapidement Audrey  (ok fait)– Remise mi juin 

• AMENAGEMENT DU CHALET 

Dans l’urgence : Prévoir la pose d’une rallonge pour alimenter le chalet en électricité.    
Prévoir l’achat de 2 étagères-  Etienne (ok fait).                                                                                                                 
Prévoir le remplacement des vitres par des panneaux bois 

• GESTION DES COUSSINS DES TRIBUNES 

Prévoir l’achat d’un coffre bois pour le rangement des coussins des tribunes – Bertrand / 
Etienne (ok fait) 

 

 



• POINT ECLAIRAGE COURTS COUVERTS 

Prévoir l’intervention d’un électricien pour traiter le problème de l’éclairage de certaines 
rampes en mode ECO – Problème de commande à partir du tableau  -Jean-François 

Pour le relamping : il serait préférable d’enlever les supports existants avant de mettre les 
LED. Dossier en cours à la mairie. 

• POINT ECLAIRAGE COURTSEXTERIEURS 

Bertrand LOTHdoit réaliser une étude sur l’éclairage des couverts de la ville de MOUROUX . 
Le club bénéficiera du retour de cette étude pour envisager l’éclairage de 2 courts 
extérieurs. Exemple de l’installation LUMISET présentée. 

Devis à préparer pour tarifs et délais par la mairie. 

• INSCRIPTION TOURNOI ETE (08 au 30 juin) 

Peu d’inscription à ce jour (40), essentiellement du club.                                                                               
La fin des criteriums permettra aux joueurs de s’inscrire. 

Dates peut être à revoir pour l’année prochaine, tombe en même temps que Romilly/ 
Nogent/Plancy. 

• GESTION DES AFFICHES -ANIMATION PENDANT LE TOURNOI 

La com animations doit se réunir afin de préparer les repas / soirées à thème.  (ok fait 
Guillaume/ Etienne/Audrey)  

Les affiches seront préparées sur l’appli CANVA, soit par Micka soir par des personnes de la 
com communication – Vincent 

Calendrier :  

- 09/06 : BBQ – Etienne/ Audrey& Jérémie 
- 15/06 : tarte flambée –Gwen 
- 22/06 : Omelette Party – Bertrand & Co 
- 29/06 : Finale. Apéro dinatoîre – Achats + préparations maisons pour ceux qui le 

souhaitent. 

 

• RETOUR SUR LES CRITERIUMS 

Beaucoup d’équipes engagées, peu de soucis d’organisation pour recevoir les clubs, avec 
une bonne gestion des capitaines. Mais, beaucoup de difficultés dans la gestion des équipes 
(absences, blessés…) et un casse-tête pour les capitaines qui pour la plupart ne veulent plus 
gérer ces situations. D’autres parts, la complexité du règlement est vraiment à prendre en 
compte. Organisation à revoir pour 2025. Voir si on peut mettre en place la gestion par un 
« super capitaine ». 



De plus, il manque des JAE au club. Mail à envoyer aux personnes potentiellement 
intéressées pour passer JAE (formation assez courte sur une soirée). Audrey 

• ENTRETIEN COURT EXTERIEUR N°1 

Suite à l’intervention de la ville pour le nettoyage extérieur des courts. Le mauvais état du 
support et de l’état des peintures du court N°1 ne permet pas le décapage à haute pression 
du support. Un antimousse biologique de type produit ménager pourrait être vaporisé pour 
supprimer le voile de mousse en surface. La ville ne valide pas l’intervention dans le cadre de 
son engagement environnemental. La remise en peinture du court doit être envisagée en 
2025. 

• MISE EN PLACE BOUTIQUE VETEMENT AU CLUB 

Audrey fait le bilan de la réunion avec Maxime Hernandez (représentant Intersport) et 
Jérémy Maillefer. 

Possibilité de mettre une boutique en ligne pour 18 euros par mois (soit 240 euros à 
l’année), sans engagement de durée. Comprend : 

- Le choix des articles, à faire évoluer dans le temps si nécessaire => modulable. Pas 
restreint à la gamme technifibre si toutefois le club veut partir sur autre chose. 
Possibilité de proposer des articles sans marques moins coûteux en parallèle. 
Tarifs des articles définis par le club. 

- Présentation à l’aide d’une affiche personnalisée.  
- Accès QR code + lien sur le site internet. 
- Bandeau publicitaire pour les sponsors avec liens à leurs sites internet. 
- Pas de frais de livraison, les articles commandés seront livrés au magasin intersport 

puis acheminés jusqu’au club par Maxime. Donc pas de frais de livraison. Délais de 
livraison 15j / 3 semaines. 

- T-shirts et vestes personnalisables avec flocage. Le tarif du flocage est affiché et 
s’incrémente au prix en fonction des choix de l’acheteur. 

- Retours possibles hormis en cas de flocage. 

Attention frais bancaires à prévoir, à hauteur de 1.04% de la commande + 0.25ct par 
transaction (à imputer au prix des articles). 

La mise en place peut se faire sous 1 mois à partir de la décision. => Le mieux à cette époque 
est de cibler un démarrage en septembre, afin d’avoir tout bien en place. 

Le club peut à tout moment visualiser les ventes à l’aide d’un tableau de bord. Les stats 
permettent de voir si il y a un intérêt à garder la boutique, la faire évoluer etc…  

Point important : Échantillonnage possible, mais payant (représente environ 2500 euros 
pour les articlés sélectionnés par la commission équipements). 

Mais possibilité d’avoir tout ou partie de l’échantillonnage gratuit si l’on passe par un contrat 
avec Technifibre. (mise à disposition des vêtements).  



Le contrat implique d’acheter des balles tous les ans. Minimum d’achat = 9 cartons de 36 
tubes. Prix = 7.6/ 4 balles. 7 cartons achetés + 1 offert. 

Engagement de 2 ou 3 ans ( à reconfirmer). Magasin partenaire = intersport. 

Avec le contrat viennent une dotation pour le DE, tout un kit de com et des goodies. 

Conclusion : boutique et contrat validés par le comité, à mettre en place prochainement. 
Audrey et Jérémy 

• VALIDATION GRILLE TARIF SAISON 2024-2025 DES JUIN 

Permanences à mettre en place pour faciliter les inscriptions dès juin 2024 pour la saison 
24/25. + mail à envoyer aux adhérents. Audrey, Vincent, Bertrand. 

Grille tarifaire validée : mêmes tarifs que l’année dernière.  

Pour information, les licences ont augmenté d’1 euro cette année. 

• GESTION DES POUBELLES DU MERCREDI SOIR 

Un container doit être récupéré et rentré à chaque fois pour éviter de déposer les sacs au sol 
régulièrement arraché par les animaux. 

• AFFICHAGE PUBLICITAIRE TERRAINS COUVERTS 

Essai actuel avec la publicité PASSSPORT validé. Néanmoins, les supports 3m x1 m devront 
être plus hauts pour libérer la partie basse et permettre aux enfants de jouer avec les murs. 
Essai, avec la pose d’un câble à 8 m de haut. 

Lors du tournoi, les affichages seront vendus à 200 euros HT par partenaire.                               
La mise en place du support sur les courts couverts pour un an (Octobre à octobre) sera 
vendue pour 500 euros HT. Il y a 12 emplacements disponibles.   

Tous les supports seront identiques en respectant une charte graphique commune préparé 
par le club. (1 slogan, 1 logo, 3 photos représentative, 1 numéro contact ou mail. 

• DATES A RETENIR 

- 12/06/24 : Fête d el’école de tennis 
- 07/09/24 : Forum des associations. Emplacement réservé par Jean-François. De 10h à 

17h, volontaires à trouver pour tenir le stand 
- Tournoi hier : du 19/10/24 au 03/11/24. 
- TMC Hommes NC à 30/1 (4émé série) : 28 et 29/09/24. 
- TMC Hommes 30 à 15/1 (3eme série) : 05 et 06/10/24. 

Prochaine réunion : Le lundi 24 juin à 19h00. 
  
Cordialement, 
 
Bertrand et Audrey 


